



In stiller Trauer gebe ich allen,
die sie gekannt und geschätzt haben, die Nachricht,
daß mich meine innigstgeliebte Schwester, Frau

Dr. Maria Luhan

Universitätsprofessor i. R.

am Donnerstag, dem 12. Oktober 2000, im 86. Lebensjahr für immer verlassen hat.

Die liebe Verstorbene wird auf dem Friedhof Ottakring (Halle 1) aufgebahrt und am Mittwoch,
dem 25. Oktober 2000, um 14 Uhr, nach feierlicher Einsegnung im Familiengrab zur Ruhe
gebettet.

Die heilige Messe wird anschließend an die Beerdigung in der Pfarrkirche zur Erhöhung des
heiligen Kreuzes in Alt-Ottakring (16, Ottakringer Straße 213) gefeiert.

Martha

Schwester

im Namen aller Verwandten

Wien, den 18. Oktober 2000